

Aktuelle Vereins-Information zum Verlauf der Restsaison im Herbst 2020

08-06-2020 16:00

Liebe Sportfreunde und Mitglieder, liebe Freunde und Förderer des 1. LAC Dessau,

nach den ersten Erfahrungen im sicher noch etwas gewöhnungsbedürftigen Trainingsbetrieb möchten wir Euch über ein paar weitere Neuigkeiten informieren.

Inzwischen dürfen die Trainingsgruppen wieder deutlich größer sein. Die Übungsleiter werden oder haben sicher bereits mit ihren Trainingsgruppen darüber gesprochen. Ob es im Herbst außerhalb von Dessau wieder kleinere Wettkämpfe geben kann, dazu steht der Verein in Verbindung mit dem Landesverband und einzelnen Veranstaltern. Über die Übungsleiter werden solche Möglichkeiten dann mit den betreffenden Sportlern besprochen.

Wir Ihr sicher bereits aus den Medien erfahren habt, wird das diesjährige ANHALT-Meeting am 8. September nachgeholt. Im Zuge dessen möchten wir als 1. LAC Dessau auch unseren für den 6. September geplanten Stadtwerkecup als kleinen Auftaktwettkampf im Paul-Greifzu-Stadion durchführen. Das coronabedingt etwas angepasste Konzept und Wettkampfprogramm wird zurzeit erarbeitet.

Durch diese beiden nun unmittelbar nacheinander stattfindenden Veranstaltungen wird sich der eigentlich für den 13. September geplante Dessauer Citylauf auf Ende September verschieben. Der genaue Termin muss noch mit dem Veranstalter Anhalt-Sport e.V. und den Verantwortlichen der Stadt Dessau-Rosslau abgestimmt werden.

Aufgrund der für den September geplanten drei großen Veranstaltungen hat der Vorstand des 1. LAC Dessau auf seiner letzten Sitzung beschlossen, den Tag der offenen Tür nun doch in das nächste Jahr zu verschieben. Eine realistische Planung und Terminfindung wäre erst ab Mitte Oktober denkbar. Da wir im Herbst dann wohl auch mit nicht mehr so angenehmem Wetter rechnen dürfen, versuchen wir einen Neustart im Frühjahr 2021.

Wir hoffen, dass sich die politischen Rahmenbedingungen so entwickeln, dass wir unsere geplanten Aktivitäten im Herbst auch umsetzen können.

Lasst es Euch und Euren Familien gut gehen. Bleibt weiterhin gesund und macht das Beste aus der aktuellen Situation.

Vorstand des 1. LAC Dessau

gez. Axel Weder

1. Vorsitzender

